



miércoles 19 de octubre de 2011

El domingo se celebra la Supercopa Federación de Taekwondo

Casi 150 deportistas de toda la región y de diferentes categorías se darán cita en el "Fernando Argüelles"

El evento está organizado por la Federación Andaluza de Taekwondo

El próximo Domingo día 23 de octubre, tendrá lugar en el Pabellón Cubierto "Fernando Argüelles" la Supercopa Federación de Taekwondo para categorías Precadete, Cadete, Junior y Sénior, tanto masculino como femenino.

En este evento participarán aquellos competidores que se clasificaron en sus correspondientes Copas de Federación, las cuales se han venido celebrando en diferentes emplazamientos caso de la Copa Federación Cádiz-Málaga, seguida de Sevilla-Huelva, Córdoba-Jaén y Almería-Granada.

El número de participantes aproximados por categorías, es el siguiente:

SENIOR: 40 Competidores

JUNIOR: 35 Competidores

CADETE: 35 Competidores

PRECADETE: 25 Competidores

Pertenecientes a diferentes clubes que representan a todas las provincias Andaluzas.

Asimismo, los clasificados en la categoría senior serán los representantes de Andalucía en La Copa S.M. el Rey que se celebrará el próximo día 12 de noviembre en Alicante.